



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

**PATROCINIO DE EXPOSICION.** Sra. Celsa Quezada de Alvarado, Lic. Ana Magdalena Granadino de Lima y Lic. Carlos Rodríguez Cedillos, informan que patrocinado por Goldtree Liebes, el pintor sonsonateco César Menéndez, expone en su ciudad natal Sonsonate, hasta al 2 de febrero del corriente año.

## Ninguna sanción contra empresarios de Ruta 101

Ninguna sanción contra empresarios del transporte público que no laboraron el pasado jueves 22, ha ordenado el Ministerio de Economía o Transporte Terrestre.

Así lo afirmó ayer el director general de Transporte, Dr. Oscar Planá Boter y refiriéndose a la denuncia de los señores de la Ruta 101, explicó que eso es otra cosa, esos son asuntos administrativos que han querido darles matiz político, puntualizó.

Refirió que desde los primeros días de enero se tomó el acuerdo y se citó a las sociedades cooperativas del transporte

público, entre ellas la de los señores de la Ruta 101, con el fin de darles a conocer los nuevos lineamientos para el funcionamiento de tanques privados de diesel, pues funcionaban sin ningún control y el acuerdo es que deben inscribirse al sistema de tarjeta, previa presentación de los documentos respectivos.

A la fecha, todas las cooperativas que tienen tanques han cumplido con el papeleo; únicamente los señores de la cooperativa 101 no los han llevado y tienen retenido el proceso de control computari-

—Pasa a la página 21—

## Hoy será proclamada la "Mujer del Año"

Hoy martes 27 de enero, se proclamará a la Mujer del Año 1986-1987 y a la Socia Distinguida de la Unión de Mujeres Americanas.

Así lo informó ayer doña Zolla Trinidad Funes de Belloso, explicando que por razones obvias, la proclamación de las galardonadas no se realizó antes, pero se efectuará este día.

Como Mujer del Año fue elegida la Dra. Adela Cabezas de Rosales y como Socia Distinguida, Doña

Corina Colindres de Oquell.

La Dra. de Rosales es especializada en Ciencias de la Educación y en Pedagogía; cuenta en su récord personal con una gran cantidad de diplomas recibidos, por su constante ambición de superación y de cooperación con los demás; pertenece a la Unión de Mujeres Americanas, es socia del Ateneo Salvadoreño de Mujeres; Asociación de Maestros con Estu-

—Pasa a la página 25—

## Harán paso a nivel y 2 carriles vía a S. Tecla

Un paso a nivel y dos carriles más en la calle que conduce a Nueva San Salvador, proyecta construir este año el Ministerio de Obras Públicas.

Para descongestionar y dar fluidez al tráfico automotor, el citado Ministerio establecerá un paso a nivel en la intersección formada por las vías que conducen al Puerto de La Libertad, Jardines de la Libertad, Nueva San Salvador y San

Salvador, informa el ministro del Ramo, Ing. Luis López Cerón.

También se han comenzado los trabajos de construcción de dos carriles más, uno de ida y otro de regreso, en la carretera que de San Salvador conduce a Nueva San Salvador. Aunque los presupuestos respectivos están en vías de preparación, el Ministro

—Pasa a la página 21—

# Vigencia de un Estado de Derecho piden abogados

Sin un equilibrio entre gobernantes y gobernados y el cese de la provocación de la lucha de clases, no podrá conseguirse jamás una paz duradera que permita a todos los salvadoreños la existencia de una vida digna del ser humano.

Así lo expresaron ayer los abogados: Dr. Manuel de Jesús Lara, Dr. Juan Doño Altamirano, presidente y Ricardo Francisco Alfaro Sandoval, todos ellos dirigentes del Círculo de Abogados Salvadoreños, al entregar a

LA PRENSA GRAFICA un pronunciamiento propio, sobre la situación actual del país.

La conquista de una verdadera independencia nacional, se logrará solamente a través del implantamiento de Programas de Gobierno surgidos de nuestras propias realidades e intereses, eliminando toda injerencia extranjera en la dirección de la política nacional, afirmaron los abogados salvadoreños.

El texto del pronunciamiento de los profesionales del Derecho, es el siguiente: "Ante la crisis jurídica, económica, social y de principios cívicos y éticos por la que atraviesa el país, haciendo más difícil el restablecimiento de la paz, el Círculo de Abogados Salvadoreños, en cumplimiento de sus disposiciones estatutarias, ante el pueblo salvadoreño expone:

Todo sistema democrático de gobierno, está enmarcado en una Constitución Política, que sirve para delimitar los derechos y deberes de gobernantes y gobernados y las

—Pasa a la página 51—

## Buscan más productos en pacto con Honduras

Incorporar más productos al amparo del Tratado Bilateral de Comercio El Salvador-Honduras, busca una Comisión Mixta de ambos países reunida aquí en San Salvador.

El Lic. Inocente Antonio Soto Gómez, director de Integración Económica por El Salvador, informó que en la reunión se espera incorporar unos 300 productos más, al amparo del Tratado Bilateral de Comercio, que a la fecha registra 650 productos.

Especificó que el Tratado Bilateral de Comercio El Salvador-Honduras se firmó en octubre de 1981;

—Pasa a la página 23—

## De San Vicente Hoy finalizan las Fiestas de San Sebastián

Este día, por las principales calles de San Sebastián, departamento de San Vicente, se efectuará la solemne procesión de San Sebastián Mártir, como culminación de las festividades patronales del lugar.

Informan lo anterior, miembros del Comité Central, integrado por las comunidades de los barrios de El Tránsito, Guadalupe, San Antonio, San José y El Rosario, quienes juntamente con gremios y asociaciones, desarrollaron un variado programa, del 20 al 27 de enero.

Manifestaron que esperan la asistencia de millares de feligreses, tanto de la localidad como del interior del país. Además es tradicional la presencia de numerosos peregrinos, que hacen penitencias para

—Pasa a la página 25—



**INFORMAN.** Los profesores Virgilio Jovel Mejía, Atilio Torres y José Gil Martínez Rivera, personeros de la Escuela Técnica Contable, informan que este centro promoverá disertaciones sobre la aplicación de las Leyes de Papel Sellado y Timbres y reformas del Impuesto sobre la Renta y del Patrimonio.

—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

## De Santa Ana

## Para buscar ladrones cerraron el Mercado

(Santa Ana). Paralización en el normal desenvolvimiento del comercio interior del Mercado Central, hubo el sábado anterior, desde las seis de la maña-

na hasta en horas de la tarde.

Agentes de la Policía Municipal, se mantenían en el interior de ese local

—Pasa a la página 25—



**GALARDONADA.** La Dra. Adela Cabezas de Rosales, será proclamada hoy, 26 de enero, como Mujer del Año 1986-1987, por la Unión de Mujeres Americanas, UMA.

## Tres ladrones captura la PN en San Bartolo

Tres ladrones, que venían cometiendo robos a mano armada en San Bartolo, Ilopango y cantones de esa jurisdicción, capturó la Policía Nacional

—Pasa a la página 23—



—Foto de LA PRENSA, por Peñaño O.

**COBERTURA.** La población que demanda matrícula en educación básica será satisfecha, porque el sector privado complementa la infraestructura educativa,

dicen José A. Gavidia, Director Regional de Educación Media; Julio Escalante, Director del Instituto Francisco Menéndez y Carlos Borromeo Roque, de la Sub-Región Paracentral.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 54)